



[Fortsetzung Briefauszüge]

Herzen Jesu, der sel. Jungfrau und der hl. hl. Theresia für Erhörung und glückliche Lösung einer unangenehmen Sache. Speyer: Innigen Dank der hl. Familie für die Gewährung zweier Bitten. Mosbach: Dank dem hl. Joseph und der hl. Theresia für Hilfe in großer Not. Parchnitz: Dank dem hl. Antonius für Erhörung. Parchnitz: Dank dem hl. Antonius für Hilfe. Amerang: Dankbestätigung für ein Heidenkind auf den Namen Theresia vom Kinde Jesu. Hesselstorf: Dank dem hl. Joseph und hl. Antonius für Hilfe in mehreren Anliegen. Braunschweig: Dank der hl. Mutter Gottes und der hl. Rita für Hilfe in schwerer Stunde. . . . Mark Almosen. Dank unserm Herrn und Heiland im hochheiligsten Sakrament, der hl. Mutter Gottes, dem hl. Joseph und hl. Antonius für erlangte Hilfe im Stall. . . . Mark für den Loskauf eines Heidenkindes auf den Namen „Michael.“ L. R., Antonia: . . . Mark als Dank dem hl. Antonius für Hilfe in einem Anliegen. S. L. Antonia: Dank dem hl. Joseph und der göttlichen Vorsehung. Beitrag . . . Mark anbei. Albendorf: Beiliegendes Almosen für die Mission als Dank dem hl. Judas Thaddäus, dem hl. Antonius für erlangte Hilfe. Tschechoslowakei: Dank dem hl. Antonius und den 14 hl. Nothelfern für glückliche Entbindung. Beiliegendes als Antoniusbrot. Veröffentlichung war versprochen. Berlin-Wilmersdorf: Beifolgender Beitrag als Dank für erlangte Hilfe durch Gebetsempfehlung. E. B.: Dem hl. Joseph und der hl. Theresia vom Kinde Jesu, dem hl. Antonius und der ehrw. Schw. Benigna Ferrero sei herzlicher Dank gesagt für wiederholte Hilfe in schweren Anliegen. Offenbach: Erhörung in einem Anliegen. . . . Mark Antoniusbrot. Gosdorf, Stmk.: Missionsalmosen als Dank zum hl. Joseph und hl. Patrizius für erlangte Hilfe. Aspang, N.-Öster.: Antoniusbrot als Dank für Hilfe in schweren Anliegen, sowie auch Bitte um Befehlung eines jungen Mannes. G. R., Brück: Dank dem hl. Joseph für Verdienstmöglichkeit.

Orschweier: Dank für erlangte Hilfe bei einem kranken Kind. Anbei . . . Mark. Heppenheim: Dem großen hl. Helfer Antonius vielen Dank. Weilheim: Dank dem hl. Antonius und hl. Judas Thaddäus für Abwendung größerer Unglücks im Stall und um Licht in einer dunklen Sache. Veröffentlichung war versprochen. Stein a. R.: . . . Mark für ein Heidenkind. Offenbach a. M.: Dieses Scherlein ist dem hl. Antonius gewidmet zum Danke für Erhörung in einem Anliegen. Marienbad: Dank der hl. Familie, dem hl. Judas Thaddäus und dem hl. Antonius, welche nach neuntägiger Andacht und einem gespendetem Almosen in Beibehaltung eines bereits gefündeten Dienstplatzes sichtlich geholfen haben. Obergoßzell: Sende . . . Mark für Hilfe in schwerem Anliegen aus Dankbarkeit dem hl. Joseph und dem hl. Antonius. Sulzbach: Tausend Dank dem hl. Joseph und der hl. Mutter Gottes, der hl. Rita, hl. Theresia vom Kinde Jesu, hl. Judas Thaddäus, hl. Barbara und dem hl. Leonhard für auffallende Hilfe im Stall. Puchheim, O.-Ö.: Missionsalmosen für Tause eines Heidenkindes als Dank für Erhörung in einem schweren Familienanliegen. Szent-Hubert, S. H. S.: Als Dank für erlangte Gesundheit zu Ehren des hl. Joseph und Maria und des hl. Joseph und der armen Seelen ein Missionsalmosen. Stefanhart: . . . Schilling Missionsalmosen als Dank zum hl. Joseph für Erhörung in besonderen Anliegen. Arnsels, Stmk.: Missionsalmosen als Dank für gut bestandene Prüfung. Klagenfurt: Innigen Dank der ehrw. Schwester Benigna Ferrero für Hilfe in einem schweren Lungenleiden, wo nach menschlicher Aussicht keine Rettung mehr zu hoffen war. Salzburg: Dank dem hl. Judas Thaddäus, hl. Antonius und der hl. Theresia vom Kinde Jesu für erlangte Hilfe in schweren Anliegen. Königstetten: Innigen Dank dem hl. Joseph und Maria und allen hl. Heiligen für erlangte Hilfe. Wien 18. Bez.: Dank der hl. Theresia vom Kinde Jesu für glückliche Reise nach Amerika und bitte um baldige Anstellung auf einen guten Posten. Aigen, Mühlfr.: Dank dem hl. Antonius für glückliche Heilung einer schwer verletzten Hand.

Ritzbühel: Dank dem hl. Gerard Majella, hl. Theresia vom Kinde Jesu, der immerwährenden Hilfe Maria und dem hl. Antonius für Erhörung in verschiedenen Anliegen und gut bestandener Prüfung.
St. Valentin: Missionsalmosen als Dank zu Ehren des hl. Florian, des hl. Joseph, hl. Antonius und Hilfe der Christen für auffallenden Schutz vor Blitz und Feuersgefahr.
Danfsagungen und Gebetsempfehlungen wurden berichtet aus: Kranach, Stmk., Wspang, N.-Öster., Budapest, Ungarn, Wenigzell, Stmk., Wien 5. Bez., Grins, Schenkenselben, Nbbz, Wallenstein, O.-Öster., Haag, Wies, Frankenburg, Hittisau, Graschuh, Dunabogdanh, Ungarn, St. Stephan ob Stainz, Herbersdorf, Günsflärchen, Allersdorf, Klaus, Ginzling, Schölbings, Köllendorf, Ruprechtsdorf, Graz 4. Bez., Fluch, Graz 2. Bez., Gschmaier, Stmk., Pürkersdorf, Linz, St. Martin, Graz, Eisgarn, Dornbirn, Landsee, Jakobenh, Leoben, Sieghartskirchen, Wien-Lainz, St. Stephan im Rosental, Wolfsbachau, Schwarzenberg, Altenstadt, Altach, Birkfeld, Gafslenz, Murau, Arbora, Löffelbach, Rudersdorf, Arnau: Innigsten Dank dem hl. Joseph für Hilfe und Erhörung in großem Anliegen.

Röktting: Der hl. Antonius, hl. Joseph, hl. Judas Thaddäus, die drei großen Fürbitter, haben geholfen.

Gebetsempfehlungen

Th.: Mehrere geistl. und zeitliche Familienanliegen und um Gottes Segen zur Kindererziehung.

Passail: Missionsalmosen von einer sehr bedrängten Familie, welche bittet um das Gebet zum hl. Joseph um Erhörung in schweren Anliegen.

Düren: Eine Mutter bittet ums Gebet zu der immerwährenden Hilfe und zum hl. Joseph für ihr schweres Kopfleiden. Nach Erhörung ist Veröffentlichung versprochen und Almosen.

St. Georgen, O.-Öster.: Eine Wohltäterin bittet um das Gebet zum hl. Joseph um Heilung eines schweren Fußleidens.

Deutsch-Landsberg, Stmk.: Missionsalmosen als Bitte zum hl. Joseph, Herzen Jesu und Maria und hl. Joseph um Hilfe in schweren Familienanliegen.

Leoben, Stmk.: Eine Wohltäterin bittet um das Gebet für ihren schwer kranken Vater, um Verhütung einer schweren Operation und um baldige Gesundheit.

Rökittnitz: Verschiedene schwere Familienanliegen werden dem Gebete der Vergißmeinnichtleser empfohlen.

Fürschweiler: Ein Abonnent bittet die Leser um das Gebet um Hilfe in einer schwierigen Familienangelegenheit zu erlangen.

Erpf: Eine Abonnentin bittet die Leser um ein Fürbittegebet zur Mutter Gottes, zur hl. Rita, hl. Theresia und zum hl. Judas Thaddäus um Heilung eines schweren körperlichen Leidens und um Hilfe und Rettung in mehreren schweren Anliegen. Veröffentlichung und Almosen versprochen.

Rammersweiler: Bitte um das Gebet zum hl. Joseph und hl. Antonius in einem schweren Anliegen.

Augsburg: Mem. ad altare; in einem schweren Anliegen.

Danzlingen: Eine Abonnentin bittet um das Gebet in einem großen Anliegen zur Mutter von der immerwährenden Hilfe und zur hl. Mutter Anna.

München: Gebet um Anstellung durch die Fürbitte des hl. Thaddäus.

Weith.: Um Befehrung einer Person.

Tittmoning: Um Gesundheit des Mannes.

Gößweinstein: ... Mark Antoniusbrot um Erhörung einer Bitte.

Massenbuch: Zur hl. Mutter Gottes von der immerwährenden Hilfe und zum hl. Antonius um Hilfe in einem schweren Beinleiden.

Usloffen: Um das Gebet für eine Wohltäterin in schwerem Anliegen.

Rottenburg: Für einen Abonnenten um Befreiung von einem langjährigen Leiden.

Neuweier: Zur hl. Theresia vom Kinde Jesu, hl. Judas Thaddäus, hl. Joseph und der immerwährenden Hilfe.

S. O., Eisenenthal: Dank dem hl. Antonius und Bitte ums Gebet.

Grünstadt: Um Befreiung von einem Augenleiden.

Nüschen: Bitte zum hl. Erasmus um Hilfe.

Helmsdorf: Eine Wohltäterin bittet um das Gebet um Befreiung von einem Leiden.

Wetten: Eine Abonnentin bittet um das Gebet zur Erlangung einer guten Stelle für ihren Sohn.

Duisburg-Laar: Um feste, lohnende Arbeit für den erwachsenen Sohn.

Gelsenkirchen: Um Gesundheit einer schwer kranken Tochter.

Essen-W.: Um Hilfe für glückliche Geburt.

Hemmerden: Bitte um zinei neuntägige Andachten in schwerem Anliegen.